
m2

Málaga rinde tributo a la arquitectura

El Colegio de Arquitectos celebrará la Semana de la Arquitectura entre el 1 y el 7 de octubre para acercar la profesión a la calle con talleres, conferencias, rutas guiadas y talleres.

EjePrime
24 sep 2018 - 00:00



Málaga acerca la Arquitectura a la calle. La ciudad acogerá el próximo octubre La Ciudad de la Arquitectura, una iniciativa con la que el Colegio de Arquitectos quiere dar a conocer la profesión entre los malagueños.

La iniciativa incluye charlas, talleres y visitas guiadas y se celebrará entre el 1 y el 7 de octubre, coincidiendo con el Día Mundial de la Arquitectura, que se celebra desde 1996 el primer lunes de octubre.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/m2/malaga-rinde-tributo-a-la-arquitectura>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

La celebración comenzará el lunes 1 de octubre, coincidiendo con el Día Mundial de la Arquitectura

La primera ruta tendrá lugar el lunes en el Rectorado de la Universidad de Málaga y su Sala de la Muralla junto a los arquitectos Álvaro Gómez y Rafael Roldán y la arqueóloga Leticia Salvago, que hablará a los asistentes sobre los restos conservados en el lugar, que incluyen un tramo de la muralla fenicia original, de 2.700 años de antigüedad.

Las visitas guiadas se complementarán con otras actividades **como el ciclo Arquitectura en serie, que se celebrará dentro del marco de la muestra de cultura televisiva Screen TV** y que abordará la arquitectura presente en producciones de televisión como *Mad Men*, *Black Mirror* y *The Americans*.